



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 022
28 de enero de 2021**

Arrancó remodelación en las instalaciones de la Facultad de Ciencias Biológicas

La estructura de construcción de la Facultad de Ciencias Biológicas data de la década de los años 50, en donde funcionaba el antiguo Hospital Eugenio Espejo. Actualmente, la remodelación contempla una biblioteca, un laboratorio de docencia, aulas y área de cafetería. Además, las aulas serán equipadas con pantallas inteligentes y pupitres nuevos.

Para Jessica Guarderas, decana de la Facultad, la remodelación es necesaria para que docentes y estudiantes cuenten con espacios adecuados para la educación. De acuerdo, a la planificación a largo plazo se iniciará con la remodelación de la segunda etapa, en el que actualmente se imparte la asignatura de farmacología, sin embargo, se ha iniciado con el cambio de pupitres.

En cuanto al aspecto académico, la Facultad se encuentra desarrollando el rediseño de la carrera de Ciencias Biológicas para fortalecer las áreas de conocimiento. Mientras que, en la carrera de Ingeniería en Recursos Naturales Renovables, creada en el 2019, sus primeros estudiantes se encuentran en segundo semestre de manera virtual.

Una de las limitaciones que ha tenido la Facultad para continuar con la planificación académica ha sido las salidas de campo, sin embargo, han adaptado varios proyectos a la virtualidad.

J.G.

